
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
瀧上恵美子君

◦会　長　挨　拶◦

会長　望月啓行君

皆様改めまして、新年明けましておめでと

うございます。２０２３年新しい年を迎え、

気分を一新し、元気よく年度を始めていき

たいと思います。この年末年始いかが過ご

されたでしょうか？ロータリーが無く、「淋

しい」と思われた方もいらっしゃるのでは

ないでしょうか（笑）？今回は、３年ぶり

にコロナによる行動制限がない年末年始に

なりましたので、色々な所に行かれた方も

多くいらっしゃるのではないかと思います。

私の会社は、土産業界ということで、人の
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移動も多く非常に忙しくさせていただき充

実した年末年始を送らせていただきました。

そして、本日からまたロータリーが始まり

ますので、みなさまと楽しくやっていきた

いと思っております。さて。昨年私が一番

強く感じたことは、「グローバル化」の脆弱

性です。昨年は戦争もありました、円安も

ありました。「グローバル化」がうまく回っ

ているときは、非常にメリットがあるので

すが、一度その均等が崩れると非常に脆く、

リスクもあるということが昨年わかったと

思います。そのような中、やはり日本も安

全保障の問題、食料自給率の問題、エネル

ギー自給率問題など、いろいろと見直して

いかなければならない時期になったと思い

ます。そのような局面で迎えた２０２３年

は、もうすぐ公開される「シン・仮面ライ

ダー」ではないですが「シン・グローバル化」

という、新しいグローバル化に取り組んで

いかないといけない年になると思っていま

す。さてロータリーは、グローバルな組織で、

グローバルだからこそできる色々なプログ

ラムがあります。今年も私達静岡ロータリー

クラブは「ロータリーだからできること」、

「ロータリーにしかできないこと」というも

のを新しいグローバル化の考え方の下で、

取り組んで行きたいと思います。静岡ロー

タリークラブは地域に根ざした団体です。

みんなでどのように楽しみながら模索し、

いい活動にして行きたいと思っております

ので、是非よろしくお願いします。今年の

干支は「癸卯」。私も年男ですので、是非頑

張っていきたいと思っていますが、この「癸

卯」は、「これまでの努力が花開き、実り始

めること」といった縁起のいい年と言われ

ます。静岡ロータリークラブでも実りのあ

る活動ができるようにしていきたいと考え

ますので、皆様のご協力をお願いしたいと

思っております。終わりに皆さんのご多幸

を祈念して年始の会長の挨拶とさせていた

だきます。今年もよろしくお願いします。 

◦幹　事　報　告◦

幹事　藤田博久君

米山功労者表彰

塩原太一郎君

児玉俊明君

在籍表彰

・在籍●●年　山元雍久君

・在籍●●年　志田洪顯君

・在籍●●年　水上房吉君



◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●●月●●日　堀池彰さん

●●月●●日　山﨑純男さん

●●月●●日　杉本忠重さん

●●月●●日　田和英夫さん

●●月●●日　河村卓利さん

●●月●●日　横山泰久さん

●●月●●日　川辺哲さん

●●月●●日　番匠俊行さん

●●月●●日　山田知広さん

●●月●●日　内田健さん

【結婚記念日】

・●●月●●日　西村やすこさん・龍哉さん

◦ス　マ　イ　ル◦

志田洪顯君

在籍●●年、よくやってると思います。続い

ていることに感謝します。

番匠俊行君

誕生日祝いありがとうございます。元旦で●

●歳となりました。これからも益々楽しんで

いきたいと思いますので、今後ともよろしく

お願いします。

山田知広君

誕生日のお祝いありがとうございました。●

月●日で●●歳になりました。最近は若手会

員も増えましたが、負けずに今年も頑張りま

す。

内田健君

本日●月●●日●●歳の誕生日です。良い年

になるようがんばります。本年もよろしくお

願いします。

児玉俊明君

米山功労者第２回マルチプルいただきまし

た。ありがとうございました。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/11 109（108） 58 名 51 名 53.70％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。
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